
 
 
 
 

 

 

 

PROTOKOLL 

der 

70. ordentlichen Jahreshauptversammlung 

am Freitag, dem 19. Juni 2020, im Gasthof Krall in Klagenfurt/ Annabichl 

 

Beginn: 18:40 Uhr                 Ende: 20:10 Uhr 

 

Verlauf der Sitzung 

 

1. Begrüßung 

Um 18:40 Uhr begrüßt Herr Präsident Waldhauser alle anwesenden VereinsvertreterInnen, 

Vorstandsmitglieder, SportlerInnen, Funktionäre und den Präsidenten, Hans Friedinger, sowie 

den Generalsekretär, Mathias Neuwirth, des österreichischen Tischtennisverbandes, auf das 

Herzlichste, dankt allen für das Kommen und eröffnet die Sitzung.  

 

2. Feststellen der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder – nach § 15 der Satzungen  

Präsident Waldhauser stellt die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder an der 

Jahreshauptversammlung fest:  

27 Vereine mit je 2 Stimmen.  

 

3. Genehmigung des Protokolls der 69. Jahreshauptversammlung  

Das Protokoll der 69. Jahreshauptversammlung 2019 wird einstimmig angenommen.  

 

4. Wahl der Antragsprüfungs- und Wahlkommission 

Präsident Waldhauser schlägt folgende Personen vor:  

Günter Stauber (fungiert gleichzeitig als Wahlleiter), Ewald Gutschi und Wolfgang Pertl.  

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.  

 



5. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Präsident Waldhauser lässt das vergangene Sportjahr, aber gleichzeitig auch die letzten 12 

Jahre in seiner Funktion als Präsident des KTTV, Revue passieren und bedankt sich als erstes 

für die gute Zusammenarbeit im Vorstand, mit den VereinsvertreterInnen, den Sportlern und 

Sportlerinnen sowie den Funktionären.  

 

In seinem Bericht beginnt Herr Waldhauser zunächst mit der Gratulation an die Meister der 

Kärntner Mannschaftsmeisterschaft 2019/2020 – der Spielgemeinschaft 

Wolfsberg/Heiligengrab sowie allen weiteren Titelträgern, die aufgrund der Corona-Pandemie 

allesamt nach Abbruch der Mannschaftsmeisterschaft im Frühjahr 2020 feststehen und nicht 

wie üblich im Zuge der Entscheidungsspiele gekürt werden konnten.  

 

Der nächste von Waldhauser angesprochene Punkt beinhaltet die in der vergangenen Saison 

erzielten sportlichen Erfolge der Kärntner SpielerInnen bei österreichischen Meisterschaften. 

Einmal mehr gelang es Amelie Solja (VILL) 3 Medaillen bei den in Kufstein ausgetragenen 

Staatsmeisterschaften zu erzielen. Im zeitgleich stattfindenden Nachwuchs Top 10 Turnier 

erreichte Kiara Segula (VILL) den hervorragenden dritten Rang und Lena Matitz (BKL) den 6. 

Rang.  

 

In seinem Bericht streicht der Präsident vor allem die sportlichen Erfolge bei der Jugend 

hervor. Über die vergangenen Jahre hinweg war die Nachwuchsarbeit immer eines der 

größten Anliegen. In diesem Zusammenhang wird dem Vorstand und den Betreuern sowie 

sonstigen Helfern, die österreichweit im Einsatz waren, nochmals herzlich gedankt. 

 

Der Präsident gratuliert den Damenmannschaften, die in der Bundesliga hervorragend abge-

schnitten haben: der TTC Villach konnte in der 1. Bundesliga (Oberes Playoff) den 1. Platz 

erkämpfen, SCO Bodensdorf belegte den guten 4 Platz. In der 1. Bundesliga (Unteres Playoff) 

belegte die Mannschaft des TTC Villach den 2. Platz und schafft somit auch mit der zweiten 

Mannschaft den Aufstieg ins Obere Playoff. Die „Zweiermannschaft“ des SCO Bodensdorf 

liegt hier im Mittelfeld der Tabelle. 

 

Nach ein paar Jahren Abstinenz der Kärntner Herren in der Bundesliga konnte die Mannschaft 

des SV St. Urban enorm überzeugen und schaffte geradewegs den Aufstieg aus der 2. 

Herren-Bundesliga in die Erste. Herzliche Gratulation dazu.  

 

Herr OSR Pichler beginnt seinen Jahresrückblick über diverse Schiedsrichtereinsätze 

österreichweit und auch im Ausland. Die Schiedsrichtertätigkeiten der Kärntner Schiedsrichter 

werden hoch geschätzt und z.B. vom ÖTTV, ja sogar vom ITTF, sehr gelobt. Sicher mit ein 

Grund, warum Kärnten vom ÖTTV immer wieder mit der Durchführung österreichweiter 

Veranstaltungen betraut wird. 



Abschließend bedankt sich Herr Pichler bei seinen SchiedsrichterkollegenInnen für die gute 

Zusammenarbeit. 

 

Frau Melanie Kolman als Kassierin gibt einen kurzen Einblick in die Finanzen des KTTV und 

bringt den Kassabericht zur Kenntnis. Details können von interessierten Vereinen bei Frau 

Kolman angefordert werden. 

 

6. Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Der diesjährige Sprecher der Rechnungsprüfer, Herr Ulfried Krenn, berichtet, dass der 

Kassenbericht geprüft wurde und bescheinigt, dass die Aufzeichnungen vollständig sind und 

die Wirtschaftlichkeit der Finanzgebarung gegeben ist.  

 

Er stellt somit den  

 

Antrag,  

 

dem Vorstand die Entlastung zu erteilen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

7. Wahl des Vorstandes  

Wahl des Präsidenten 

 

1 Wahlvorschlag – Hubert Dobrounig  

 

Der Wahlleiter, Günter Stauber, übernimmt das Wort. Bemerkt wird, dass sämtliche 

Abstimmungen nicht im geheimen Wahlvorgang durchgeführt werden.  

 

Ergebnis: 27 gültige Stimmen, davon 26 für Dobrounig, 1 Enthaltung 

 

Wahl des restlichen Vorstandes 

Der Wahlvorschlag wird von Stauber zur Gänze verlesen.  

 

Ergebnis: 26 dafür, 1 dagegen.  

 

  



8. Wahl der Rechnungsprüfer 

Der Wahlvorschlag lautet: Gerhard Hafner, Ulfried Krenn, Erwin Cujes  

Ergebnis: 27 dafür.  

 

9. Wahl der Schlichtungsstelle 

Wahlvorschlag: Gottfried Sapetschnig, Gerald Kusternik, Werner Krassnitzer 

Ergebnis: 27 dafür.  

Sämtliche Anwesenden nehmen ihre Funktionen an.  

 

Er ergibt sich nun folgende Zusammensetzung des neuen Vorstandes:  

 

Präsident:       Hubert Dobrounig 

Vizepräsidenten:      German Pichler (ASKÖ) 

       Oliver Teuffenbach (ASVÖ)  

       Herbert Kofler (UNION) 

Kassier:       Martin Schneider 

Schriftführerin:      Julia Suppnig 

 

Referenten:  

Meisterschaftsreferenten:    Günter Stauber und Kurt Goritschnig 

Pressereferent:      Günter Langer 

Schiedsrichterreferent:     German Pichler 

Schulsportreferent:     Manuel Oraze 

Behindertensportreferent:    Oliver Teuffenbach 

 

Sportausschuss:     Gottfried Neubauer (Obmann) 

       VPräs. Oliver Teuffenbach 

       Werner Ritzinger 

       Günter Stauber 

       Wolfgang Rainer (Seniorenwart) 

 

  



Obmänner der Unterausschüsse:  

Sportausschuss:     Gottfried Neubauer 

Melde- u Beglaubigungsausschuss (MUBA): Christian Vouk 

Disziplinarausschuss (DA):   Herbert Kofler  

 

Rechnungsprüfer:      Gerhard Hafner 

       Ulfried Krenn 

       Erwin Cujes 

 

Schlichtungsstelle:      Gottfried Sapetschnig 

       Gerald Kusternik 

       Werner Krassnitzer 

 

10. Beschlussfassung über Satzungsänderungen  

Es wurden keine Anträge eingebracht. 

 

11. Beschlussfassung über Anträge  

Es wurden keine Anträge eingebracht. 

 

12. Festsetzen von Gebühren und Abgaben  

Es wurden keine Anträge eingebracht.  

 

13. Verleihung von Ehrenzeichen  

Es wurden keine Anträge eingebracht. 

 

14. Allfälliges  

Herr Dobrounig übernimmt das Wort und erlaubt sich kurz vorzustellen. Er bedankt sich für die 

Wahl zum Präsidenten und erläutert kurz in wenigen Worten, welche Pläne bzw. Ziele er in 

seiner Funktion umsetzen möchte. Allem voran stehen der gute Kontakt und die 

Zusammenarbeit mit den Vereinen. Auch weist Herr Dobrounig auf die Wichtigkeit hin, 

möglichst viele NachwuchsspielerInnen im Verein zu haben – die Betreuung von Schulen 

sollte viel mehr in die Vereinsarbeit einbezogen werden. Weiters gibt er bekannt, dass er 

bereits im Vorfeld dafür Sorge getragen hat in Hinkunft den Sportpark in Klagenfurt für 

Veranstaltungen als Austragungssportstätte nutzen zu können. Jeder Verein könne als 

Ausrichter, beispielsweise von Landesmeisterschaften, agieren und dort u.a. die 16 zur 



Verfügung stehenden Tischtennistische nutzen. Abschließend verdeutlicht er noch, dass er in 

Zusammenarbeit mit seinem Team versuchen werde – im Sinne aller TischtennisspielerInnen 

in Kärnten – unseren geliebten Sport als Spitzensport medial besser zu stellen.  

 

Herr ÖTTV-Präsident Hans Friedinger bedankt sich herzlich für die Einladung und überreicht 

Herrn Waldhauser im Namen des Österreichischen Tischtennisverbandes eine Auszeichnung 

für die 12-jährige Funktion als Präsident des Kärntner Tischtennisverbandes. Friedinger 

betont, dass er Waldhauser als überaus loyalen Menschen kennen- und schätzen gelernt hat 

und sie durch die Zusammenarbeit in den letzten Jahren eine starke Freundschaft verbindet.  

 

Herr Generalsekretär Neuwirth erläutert in kurzen Worten die Handlungsempfehlungen für 

unseren Sport aufgrund von COVID19, welche ohnehin regelmäßig auf der Homepage des 

ÖTTV aktualisiert werden. Diese sollen sich weiterhin stetig bessern und nach und nach 

gelockert werden, sodass der gewohnte Spieler- bzw. Meisterschaftsbetrieb letzten Endes im 

Herbst fortgesetzt werden kann.  

 

Herr Waldhauser befragt die Sitzungsteilnehmer, insbesondere Herrn Feuerabend, ob es noch 

etwaige Anregungen, Fragen oder Wortmeldungen gibt, woraufhin dieser wissen möchte, 

weshalb hinsichtlich der neu gewählten Vizepräsidenten (Punkt 7. Der Tagesordnung – Wahl 

des restlichen Vorstandes) keine separate Wahl erfolgt ist, sondern diese anhand des 

Wahlvorschlages des neuen Präsidenten feststehen. Daraufhin teilt Waldhauser mit, dass 

diesbezüglich keine gesonderte Wahl erfolgen müsse, da dies so in der aktuellen Fassung der 

Satzungen des Kärntner Tischtennisverbandes festgehalten ist. 

 

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, beendet Herr Waldhauser die Sitzung um 

20:10 Uhr mit einem herzlichen Dank für die Teilnahme. 

 

 

 

Klagenfurt, 19. Juni 2020        Die Schriftführerin: 

Julia Suppnig  

 

 


